



**ABSINTHES.COM**  
EUROPAS NR.1 FÜR ABSINTHE

Oxygenée (Deutschland) Ltd.  
Herrgasse 3  
79294 Sölden

Kontakt: **Miriam Wolf**

contact.de@absinthes.com

Web: [www.absinthes.com](http://www.absinthes.com)

## PRESSEMITTEILUNG

### Onlineshop Absinthes.com bringt die grüne Fee nach Deutschland

*Endlich ist die Seite des Absinth-Händlers auch auf Deutsch verfügbar*

**Sölden, den 06.06.2012:** Der Onlinehändler [www.absinthes.com](http://www.absinthes.com) (Herausgeber: Oxygenée Deutschland Ltd.) verkauft seit einigen Jahren erfolgreich [Absinth](#) und [Absinth-Zubehör](#). Mit ihrem Standort im Herzen Europas ist es möglich, die meisten Länder der Welt zu beliefern. Nun kommen Sie mit Ihrem deutschen Onlineshop auf den Markt – mit der Mission, den Deutschen “die grüne Fee” schmackhaft zu machen.

Neben Absinthen aus Frankreich und der Schweiz – dem Geburtsland des Absinths – bietet [absinthes.com](http://absinthes.com) auch Absinthe aus Tchechien, und neuerdings sogar Schweden. “La Fee Verte”, wie Absinth liebevoll von Verehrern und Liebhabern genannt wird, birgt eine lange und sogleich schmerzhafteste Geschichte. Von großem Ruhm nach ihrer Geburt, bis hin zum jahrzehntelangen Verbot und einem erheblichen Imageschaden, hat sie schon einiges durchgemacht. Seit einigen Jahren ist Absinth wieder legal und steuert langsam, aber sicher, auf ein großes Comeback zu.

“Unsere Mission ist es, die Stereotypen und Vorurteile gegenüber Absinth entgültig zu widerlegen und auszumerzen. Leider gibt es heutzutage immer noch fast so viele Vorurteile, meist auf nichts als Falschinformationen gestützt, wie damals. Aus diesem Grund legen wir einen gesteigerten Wert auf den Inhalt unserer Website, es geht uns nicht ausschließlich um Profit – wir wollen die Deutschen aufklären! Deshalb schreiben wir regelmäßig Beiträge auf unserem [Absinth-Blog](#) über die Irrtümer, Geschichte und Neuigkeiten rund um Absinth, und rufen unsere Kunden dazu auf, sich an Diskussionen zu beteiligen. Wir lieben Absinth, und wir möchten, dass die Deutschen es auch zu lieben lernen!” sagt Antoine Généráu, Geschäftsführer der Firma Oxygenée Deutschland Ltd.

Der junge Franzose widmet sein Leben der grünen Fee. Er arbeitet derzeit an einigen interessanten Projekten, wie zum Beispiel einem Dokumentarfilm, und der Herstellung seines ersten, eigenen Absinths. Man darf gespannt sein!

-- Ende --